



**Assemblée générale Conseil de sécurité**

Distr.  
GENERALE

UN/SA COLLECTION

A/34/536

S/13597

31 octobre 1979

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE  
Trente-quatrième session  
Point 123 de l'ordre du jour  
LA SITUATION AU KAMPUCHEA

CONSEIL DE SECURITE  
Trente-quatrième année

Lettre datée du 23 octobre 1979, adressée au Secrétaire général par  
Représentant permanent de la Thaïlande auprès de l'Organisation le  
des Nations Unies

Comme suite à ma note du 16 octobre 1979, qui a été distribuée le même jour comme document de l'Organisation des Nations Unies sous la cote A/34/580-S/13575, j'ai l'honneur, d'ordre de mon gouvernement, de vous informer qu'à la suite de la reprise des combats au Kampuchea au cours des trois dernières semaines, ainsi que de la famine généralisée qui persiste au Kampuchea, une nouvelle vague d'environ 100 000 Kampuchéens au total avait, au 15 octobre, pénétré en Thaïlande en divers points de la frontière thaïlando-kampuchéenne. La plupart de ces Kampuchéens déplacés souffrent gravement de faim, de paludisme, de dysenterie, de parasites intestinaux et de maladies respiratoires et sont traités dans divers centres désignés de la province thaïlandaise de Prachinburi. Cet afflux récent de Kampuchéens comprend les éléments suivants :

10 octobre - environ 10 000 civils kampuchéens ont franchi la frontière thaïlandaise en un point situé à 15 km au sud de la ville d'Aranyaprathet et sont actuellement soignés dans le sous-district de Ban Tapplik.

11 octobre - environ 20 000 civils kampuchéens ont franchi la frontière thaïlandaise en un point situé à 20 km au nord de la ville d'Aranyaprathet et sont actuellement soignés dans un centre désigné proche du sous-district de Ban Non Mak Mun.

10-15 octobre - différentes vagues de civils kampuchéens ont continué à pénétrer en Thaïlande, faisant passer le nombre des Kampuchéens déplacés se trouvant en Thaïlande à un total de 98 165, au 15 octobre 1979. Ces Kampuchéens sont soignés dans des centres désignés des sous-districts de Ban Klong Head, Ban Klong Gleon et Ban Nong Samet, à proximité de la ville d'Aranyaprathet.

A/34/636

S/13597

Français

Page 2

15-25 octobre - d'autres afflux de civils kampuchéens ont eu lieu vers la Thaïlande, à la suite de l'intensification des opérations militaires au Kampuchea, faisant passer le nombre total de personnes déplacées à 188 000.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente note comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 123 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent de la Thaïlande auprès  
de l'Organisation des Nations Unies,

(Signé) Pracha GUNA-KASEM

-----